

Geier übernimmt Mercedes-Benz-Werk Rastatt

Thomas Geier (55) übernimmt zum 1. Januar 2017 die Verantwortung für das Mercedes-Benz-Werk Rastatt. Der diplomierte Maschinenbauer leitet derzeit die Montage der E-Klasse im Mercedes-Benz Werk Sindelfingen. Der aktuelle Standortverantwortliche Stefan Abraham (44) wechselt in eine leitende Funktion im Bereich Elektromobilität bei der Daimler AG.

Geier war Standortverantwortlicher im ungarischen Kompaktwagenwerk Kecskemét. Im Jahr 1992 gehörte er zur Kernmannschaft für den Aufbau des damals neuen Mercedes-Benz Werks Rastatt. (ampnet/Sm).

Bilder zum Artikel



Thomas Geier.



Thomas Geier.
